

VIVRE AVEC UN ALCOOLIQUE

Par [Cerise93](#) Posté le 10/06/2021 à 22h50

Bonsoir, il me fallait un endroit où vider mon sac.

Je vis avec mon mari alcoolique, je suis femme au foyer et étudiante j'ai des enfants avec cet homme. Je suis le genre de femme qui essaie de lui faire plaisir tout le temps (lui faire son café et le servir tous les matins, faire le ménage, m'occuper de nos enfants et faire tout leur rendez-vous sans rien lui demander, aller chercher son chien quand il se sauve, lui faire des cadeaux, ... Enfin bref) je ne parle à personne sauf à mes parents et encore je dirai grand maximum 15 minutes par jour, je suis enfermée entre 4 murs le reste du temps. Sauf que quand monsieur est bourré il est agressif, méchant, ... Au début tout allait bien monsieur n'était pas comme ça, pas dans l'alcool on était même complice en un regard on se comprenait, on rigolait. On a eu notre première fille c'est là que ça a commencé qu'il est tombé dans l'alcool au début ça allait puis j'en ai eu marre car entre l'alcool et la drogue on se disputait puis j'en ai eu marre et je suis partie avec notre fille, j'ai rencontré quelqu'un et finalement j'ai décidé de retourner avec le père de ma fille car je l'aimais là on commençait les coups, les insultes, ... La première claque que je me souviens c'est à cause d'une simple couverture car j'avais froid c'était en 2012 j'ai subi les coups jusqu'en 2018 où je suis partie sous la "force" des gendarmes j'ai déposé plainte contre lui mais l'amour étant plus fort que tout ben je suis revenue malgré ça j'ai eu un coup de béquille qui m'a "handicapée" le genou, je me suis prise une claque en janvier 2021 qui depuis j'ai des douleurs cervicales avec des gros maux de tête ça va par crise je dois faire un IRM pour savoir où ça vient.

Mais aujourd'hui c'est la goutte d'eau je vous explique un peu en détail j'ai eu une journée speed je me suis levée préparée le déjeuner à la famille on est 9, conduit les enfants à l'école, ma 1ère et mon 3ème à l'orthophoniste le chien c'était barre il a fallu que je le récupère chez le véto je me suis posée 30 minutes et repartie chercher numéro 5 à l'école je suis rentrée nourrir la troupe (n2, n5, n6, n7 et monsieur) je me suis un peu endormie au canapé (30 minutes) une fois les 3 petits couchés et monsieur au boulot, une fois réveillée je me suis mise à faire un brin de ménage et mes courses, je suis allée chercher les grands à l'école. Monsieur est rentré et repartie pour rentrer 3h après dans un état complètement ivre je lui ai demandé où il était (les enfants avaient mangé et moi aussi) je lui ai dit que ça fait 1h qu'il est dans le village où on habite. De là je lui ai dit que j'allais prendre l'air (les gosses ont été speed et comme d'habitude j'ai eu à gérer les disputes + m'inquiète pour monsieur) du coup je me suis mise dehors sur les escaliers il commençait à m'insulter de pure, de salope, de feniassse, je suis rentrée non pas pour me prendre la tête mais + pour coucher les enfants qui s'étaient relevés, il a fait tomber une canette (bière sans alcool) il me demande la pelle sur un ton méchant je lui répond que si il aidait un peu plus il serait où elle est la pelle donc je ressort et me sauve dans les bois, mes enfants en me retrouvant me diront que papa a dit que je dois dormir dans la voiture, ma insulte de tout les noms, ... Je fini tout de même par revenir au bout je dirai d'une bonne heure. Il est dans la voiture entraîné de vomir dans le caniveau je lui dit viens entre je t'aide je te prend en canne et je te rentre, bref il me dit non me demande des mouchoirs et me crie dessus si je ne vais pas assez vite, il me demande une cigarette je lui fait il l'a fait tomber dans son vomis (il aura révomis entre temps) il m'en redemande une je lui dit non c'est bon je vais pas t'en faire H24 non plus de là il me répond bouge ton cul je lui dit juste ben non certainement pas, il entre en m'insultant, bref je reste seul avec ma fille sur les escaliers à ruminer ce que j'ai bien pu faire. Enfin je demande à mes fils où est papa il me répondent au lit il dort je fini par rentrer et me couche dans la chambre des garçons.

Je vous remercie d'avoir lu jusqu'au bout.